

PRESSEMITTEILUNG

Würth Industrie Service feiert über 340 Jahre Betriebszugehörigkeit von 28 Mitarbeitern

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Am vergangenen Freitag, 11. November 2016, war es wieder so weit: die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG aus Bad Mergentheim dankte 28 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Mitarbeit im Unternehmen. Im Rahmen einer Jubilarfeier fand die Ehrung für 10, 15 und 20 Jahre Betriebszugehörigkeit statt.

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Kozany
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim
T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-4357
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Kozany@wuerth-
industrie.com

14.11.2016

Rahmen dieser Veranstaltung war das Reinhold Würth Haus. In diesem traditionsreichen Ambiente wurden die Jubilare und deren Partner mit einem Blick über ganz Bad Mergentheim und einem Glas Sekt begrüßt.

Rainer Bürkert, Geschäftsbereichsleiter der Würth-Gruppe und Geschäftsführer der Würth Industrie Service, eröffnete die Feier mit einer Ansprache. Zu Beginn dankte er den Jubilaren für ihr Engagement und ihre Loyalität zum Unternehmen. Denn sie trugen maßgeblich zur Entwicklung und zum Erfolg des Unternehmens bei. Zudem betonte er, dass es gerade in der heutigen Zeit von großer Bedeutung sei, langjährige und ambitionierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu haben. Dies sei vor allen Dingen wichtig, um die gesetzten Ziele des Unternehmens gemeinsam zu erreichen und erfolgreich umzusetzen. Auch den anwesenden Partnerinnen und Partnern der Jubilare wurde ein besonderer Dank für ihre Unterstützung ausgesprochen. Die Ansprache schloss Rainer Bürkert mit folgenden Worten ab: „Dieses langjährige Vertrauen in unser Unternehmen ist keine Selbstverständlichkeit. Heute bedanken wir uns bei Ihnen allen für die erfolgreiche Zusammenarbeit, Ihr Engagement und Ihre Betriebstreue. Dies ist ein guter Anlass dafür, sich selbst zu feiern und hochleben zu lassen!“, so Bürkert.

Im Anschluss ehrten die zuständigen Leiter der Ressorts die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und sprachen nochmals ihren Dank für die jahrelange Treue und Zusammenarbeit aus. Die 28 Geehrten kommen gemeinsam auf eine Betriebszugehörigkeit von über 340 Jahren.

Nach Eröffnung des Buffets begann der gesellige Teil des Abends, ein ganz besonderes Highlight für die Kolleginnen und Kollegen mit ihren Partnern war dabei das Feuerwerk. Beim gemeinsamen Beisammensein während der gesamten

Veranstaltung wurde viel in Erinnerungen geschwelgt. Viele Projekte wurden gemeinsam gewonnen und verwirklicht, Konzepte erarbeitet und oft in kurzer Zeit umgesetzt. Hierbei wurde die eine oder andere Geschichte erzählt, viel gelacht und bei guten Gesprächen an die bisherige Zeit bei der Würth Industrie Service gedacht, die einige schon seit der Gründung begleiten.



Bild 1: Jubilarfeier 11112016.jpg

Bildunterschrift 1: Die Jubilarinnen und Jubilare bei der offiziellen Feier im Reinhold Würth Haus

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.380 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.